



- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

[Zurück zur Übersicht](#)
[Stellenanzeige](#)

SARS-CoV-2-Virus kann nicht durch Stechmücken übertragen werden

10.08.2020

Untersuchungen aus den USA zeigen, dass sich das SARS-CoV-2-Virus nicht in Stechmücken vermehren kann. Das heißt konkret, dass selbst wenn eine Stechmücke Blut von einer infizierten Person saugt, es nicht zu einer Übertragung des Virus auf eine weitere Person kommen kann. Weitere Informationen:

Nature Scientific Reports: SARS-CoV-2 failure to infect or replicate in mosquitoes - an extreme challenge

Kategorie:

Stellenanzeige Infekt News